

Weißenmoorer feierten 103. Schützenfest

Spielmannszug Geversdorf begleitet Umzug zum 40. Mal / Edgar Junge 60 Jahre Vereinsmitglied

WINGST. Nach dem Antreten setzte sich am vergangenen Sonnabend ein großer Umzug zum Einholen der Weißenmoorer Majestäten Bernd Kreschinski und Erika König sowie Jungschützenkönigin Nadine Borchert zum Hof Hans-Wilhelm Lührs in Bewegung. Begleitet wurde der Umzug – bereits zum 40. Mal – vom Spielmannszug Geversdorf. Außerdem sorgte der Blasmusikzug Wingst für musikalische Unterhaltung.

In der Scheune bei den Würdenträgern wurden auch zahlreiche Ehrungen vorgenommen. Bürgermeister Michael Schlobohm zeichnete Karl-Friedrich Schneider mit der „Ehregabe der Gemeinde Wingst für langjährige Verdienste“ aus. Anschließend folgte die Auszeichnung des Weißenmoorer Ehrenpräsidenten Karl-Friedrich Schneider mit der Verbandsauszeichnung in Gold durch Kreisschützenmeister Otto Heinsohn und seinen Stellvertreter Stefan Thiele.

Die Vereinsehrungen führte Vorsitzender Heino Kreschinski durch. Die Vereinsnadel für 25-jährige Mitgliedschaft erhielten Ingo Lafrenz, Jens Friedehl, Kurt Fritsche, Ditmar Laurus und Bärbel Jungclaus. Für 40-jährige Vereinszugehörigkeit wurden Klaus Freudenthal, Heino Kreschinski, Uwe Kreschinski, Annemarie Oellrich, Maria Schmidt, Karin Vagts, Hans-Heinrich Meyer, Günter Podendorf, Inge Ahrens, Renate Landorf und Margret Nordmeyer ausgezeichnet.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Helmut Oellrich, Heinz-Peter Stelling, sowie Günter Fassert und Dieter Gräper ausgezeichnet. Sie wurden außerdem zu Ehrenmitgliedern ernannt.



Die Weißenmoorer Majestäten mit den Fahnenabordnungen von Weißenmoor, Dobrock, Grift und Zollbaum.

Eine Vereinsnadel für 60-jährige Mitgliedschaft erhielt Edgar Junge. Und noch eine Ehrung wurde durch den Präsidenten vorgenommen: Der Geversdorfer Spielmannszug erhielt eine Ehrenurkunde für 40 Jahre Unterstützung beim Schützenfest mit „Stimmungsgarantie“.

Nach einem Umzug durch den festlich geschmückten Ort hieß es dann wieder auf allen Ständen „Feuer frei“. Am Abend wurde zur Musik der „Carneby's“ auf dem Saal von Vereinswirt Wilfried Kröncke ausgiebig gefeiert.

Der Sonntag stand im Zeichen der Kinder. Um 12 Uhr ließ Hauptmann Clemens Schmidt antreten, um die Kindermajestäten

Lukas Feldhusen und Silja Brand, sowie das Vogelkönigspaar Linas Ahlf und Annike Zander abzuholen. In der festlich geschmückten Scheune herrschte tolle Stimmung. Nach dem Rückmarsch zur Schießhalle hieß es wieder „Feuer frei“. Nun ermittelten auch die Kinder ihre Würdenträger. Hauke Junge siegte auf der Laserscheibe und erlangte damit die Kinderkönigswürde. Ihm zur Seite steht Kinderkönigin Merle Katt. Beim Vogelstechen wurde Steffen Hirsch Vogelkönig und die neue Vogelkönigin heißt Sina Schlichting.

Nach hartem Kampf standen am Nachmittag auch die neuen Majestäten bei den Erwachsenen

fest und Vorsitzender Heino Kreschinski nahm die Proklamation vor. Die Königswürde erlangte Klaus Freudenthal und neue Königin ist Angelika Lenger. Leutnant wurde Bernd Kreschinski und seine Prinzessin ist Katrin Katt. Zum Jungschützenkönig schoss sich Martin Wilckens. Seine Kaiserwürde verteidigte Günter Vagts. Zur Kaiserin schoss sich Barbara Meyer. Das Seniorenpaar bildeten Dieter Gräper und Hilde Stelling.

Zur Musik von „DJ Anja“ wurde dann am Sonntagabend zum Abschluss des 103. Weißenmoorer Schützenfestes noch einmal kräftig das Tanzbein geschwungen.